

Evaluierung #NEUGESTALTEN

Um eine Qualitätsverbesserung in der Lehre zu erreichen, ist eine ständige Weiterentwicklung der Lehrveranstaltungen unumgänglich. Durch das Evaluierungssystem ist es für Studentinnen und Studenten möglich, auch ihre Verbesserungsideen und Kritikpunkte an der jeweiligen Lehrveranstaltung einzubringen.

Dieses Angebot wird derzeit zu wenig wahrgenommen, weshalb die Evaluierung der Lehrveranstaltungen verbessert und für uns Studierende attraktiver gemacht werden muss. Eine Neukonzeptionierung des bisherigen Systems kann uns Studierende motivieren, das Angebot der Evaluierung mehr in Anspruch zu nehmen.

Ein weiterer wichtiger Punkt ist, dass bei vielen Studierenden der Anschein besteht, dass es für Lehrende keinerlei Konsequenzen hat, wie die Evaluierung ausfällt. Als ersten, wichtigen Schritt muss dazu ein Maßnahmenkatalog erstellt werden, den Lehrende nach der Evaluierung durcharbeiten sollten und der zur Verbesserung der Lehre beitragen soll. Wir Studierende müssen genauso über die Ergebnisse der Evaluierung einer Lehrveranstaltung und deren Maßnahmen informiert werden.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- eine Arbeitsgruppe von jeweils mindestens eine Person aus dem Referat für bildungspolitische Aufgaben, Vorsitz und jeder Fraktion gebildet wird.
- Treffen der Arbeitsgruppe bis zur zweiten ordentlichen Sitzung der Hochschulvertretung im Wintersemester stattfinden, wo gemeinsam eine Stellungnahme erstellt wird.
- alle Personen der Arbeitsgruppe noch Input zum Konzept der Uni geben können.